

FLASCHENPOST

Gemeinsam leben | Gemeinsam lernen | Gemeinsam glauben

Was ist eigentlich Fronleichnam

Fronleichnam ist für katholische Christen ein sehr wichtiger Feiertag. Das Wort bedeutet "Fest des Leibes des Herrn", hat also mit fröhlichen Toten nichts zu tun. Das ist ein blöder Witz, den man öfter hört.

In den Gemeinden wird eine Hostie mit einer Prozession durch den Ort getragen. Wir zeigen, dass Jesus im geteilten Brot wirklich unter uns ist. Dieses Geschenk feiern wir.

Und die evangelischen Christen?

Evangelische und katholische Christen haben sehr unterschiedliche Vorstellungen, was die Eucharistie bzw. das Abendmahl betrifft. Evangelische Christen sehen dies als Erinnerungsmahl in Anwesenheit Jesu an, für katholische Christen ist Jesus wirklich in Brot und Wein anwesend. Daher feiern evangelische Christen den Fronleichnamstag nicht.



Flaschenpost für dich!

Liebe Schülerinnen und liebe Schüler!

Seit jeher ist das Ursulinenschiff das Markenzeichen und Logo unserer Kölner Ursulinenschulgemeinschaft. Das Schiff ist dabei ein treffendes Bild für unsere Schule, denn seit 1639 fährt es auf dem Meer der Zeit, mal in stürmischen, mal in lauen Gewässern! Immer wieder verlassen Menschen das Schiff, immer wieder kommen Neue hinzu. Ich bin seit 2004 an Bord des Ursulinenschiffes und habe mich sehr wohl gefühlt. 19 Jahre als Priester an einer Schule zu verbringen ist ein sehr langer Zeitraum, dafür bin ich sehr dankbar! Nun verlasse ich mit dem Ende des Schuljahres das Schiff und übergebe die Leitung der Schulseelsorge an meinen Nachfolger, Pater Richard, der ab August als euer neuer Schulseelsorger an Bord geht.

Was bleibt im Wechsel der Zeiten, könnte man sich fragen?





Impuls: Wolkenbilder

Beten geht nicht nur mit Worten. Manchmal reicht es, dafür einfach den Blick zu heben und in die Wolken zu schauen. Betrachte, wie sich die Wolkentürme bilden und vergehen. Lasse deine Fantasie spielen. Siehst du vielleicht Bilder oder Figuren? Wie verändern sie sich? Wie heben sie sich von der Unendlichkeit des blauen Himmels ab? Und was ist jenseits dieses blauen Himmels?

Wenn du dich auf die Wolkenbilder einlässt, kannst du alles andere für einen Augenblick vergessen. Das Hier und das Jetzt zählt. Der Atem wird ruhiger, das Herz schlägt kräftig und regelmäßig. Das ist gesund und schön. Genieße es!

Dieses Gefühl zeigt dir, dass jeder Moment ein Geschenk ist. Wir dürfen für jeden Augenblick dankbar sein.

Trostpflaster für dich!

Liebe Schülerinnen und Schüler,

am Zeugnistag gibt es von SV, FairTrade AG und Schulpastoral an der Realschule eine Aktion für euch, wenn ihr mit dem Zeugnis unzufrieden seid. Kommt vorbei!

Impressum::

Texte: L. Linnhoff, D. Peters

Mitarbeit: M. Schäfers

Bilder: pixabay.de,, I. Hély-Mölle

Das Logo gibt eine Antwort: Der Mast ist in Form eines Kreuzes dargestellt. DAS Kreuz steht für Jesus Christus, er bleibt.

Lehrer/innen und Schulseelsorger kommen und gehen, Christus aber bleibt!

Er ist der Garant für unsere lange Schulgeschichte...

Menschen (die Ursulinenschwestern) haben aus seinem Geist heraus die Schule gegründet und ihm immer einen Raum bewahrt, bis heute!

So ist mein Wunsch für euch und die Schule: orientiert euch immer neu an ihm, haltet ihm immer einen Platz im Herzen frei, lasst seinen guten, menschenfreundlichen Geist in euch und durch euch wirken, dann geht unsere Schulgemeinschaft einer gesegneten Zukunft entgegen.

Für eure Zukunft wünsche ich euch und der Schule Gottes Segen.

Bleibt behütet!

Euer

Pfarrer Dirk Peters
(Schulseelsorger)

Herzlichen Glückwunsch

Wir gratulieren Lua und Maari Giurgolo, die in unserer Schulkirche die heilige Erstkommunion durch Herrn Pfarrer Peters empfangen haben. Ihre Klassen und ihre Familien haben sie auf diesem wichtigen Schritt begleitet. Unsere Schulgemeinschaft freut sich sehr darüber, die beiden jetzt am Tisch des Herrn begrüßen zu dürfen.

